

Fecha: 04-05-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl. : La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Pág. : 13
Cm2: 188,0
VPE: \$ 305.922

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida

Título: **Captan a un orangután curarse una herida con una planta**



RAKUS HABITA EN EL PARQUE NACIONAL DE GUNUNG LEUSER.

Captan a un orangután curarse una herida con una planta

Rakus es un orangután macho de Sumatra que sufrió una herida debajo de uno ojo y sobre la que se aplicó una planta de conocidas propiedades medicinales, un comportamiento que es la primera vez que se observa en un animal salvaje.

El primate, que vive en el Parque Nacional de Gunung Leuser (Indonesia),

comió y se aplicó repetidamente savia de una planta trepadora, la Akar Kuning (Fibraurea tictoria), en la herida, que además cubrió con hojas masticadas, según un estudio que publicó ayer Scientific Reports.

La Akar Kuning es una especie de liana conocida por sus efectos analgésicos y antipiréticos. En la medicina tradicional se utiliza

para tratar heridas y afecciones como la disenteria, la diabetes y la malaria.

El comportamiento de Rakus fue observado y seguido, en junio de 2022, por investigadores del Instituto Max Planck de Comportamiento Animal (Alemania) y de la Universitas Nasional (Indonesia).

"El comportamiento de Rakus parecía ser inten-

cionado", puesto que trató selectivamente con el jugo de la planta solo la herida facial, además se repitió varias veces, dijo Isabelle Laumer, una de las firmantes del estudio.

El informe sugiere que el tratamiento médico de las heridas puede haber surgido en un ancestro común compartido por humanos y orangutanes. 🌿